

*Cuba salue l'organisation de la
Coupe du monde de football par
le Qatar*

Image not found or type unknown

La Havane, 21 novembre (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a salué, via son profil Twitter, le peuple et le gouvernement du Qatar à l'occasion de la 22e Coupe du monde.

Le ministre des affaires étrangères a écrit "nous saluons le peuple et le gouvernement qatari frère pour le grand effort consenti pour organiser cet événement, le premier dans un pays arabe" et a souhaité du succès dans le déroulement de ce grand événement, prévu jusqu'au 18 décembre.

La Coupe a été officiellement ouverte le dimanche matin, et le message principal de la cérémonie était l'importance du tournoi en tant que point de rencontre pour l'humanité.

L'Emir du Qatar, Tamim bin Hamad Al Thani, a prononcé le discours de bienvenue, accompagné du Président de la FIFA, Gianni Infantino.

Un hommage a également été rendu aux précédentes Coupes du monde, rappelant les chansons des éditions précédentes et leurs mascottes, avec La'eeb, la mascotte de Qatar 2022, apparaissant aux côtés.

Selon le site officiel du tournoi, les 64 matches se dérouleront sur huit sites, avec un plateau de 32 équipes, défini en juin dernier après l'ajout des trois dernières places : Pays de Galles, Australie et Costa Rica.

Qatar 2022, la sixième Coupe du monde de ce siècle, sera la Coupe du monde la plus longue depuis 1950. Elle se déroulera entre novembre et décembre, alors que la période habituelle est de juin et juillet.

A ce jour, les pays ayant le plus de titres dans ce type de compétition sont : Brésil (5), Allemagne (4), Italie (4), Argentine (2), France (2), Uruguay (2), Angleterre (1) et Espagne (1). Le Canada, le Mexique et les États-Unis accueilleront l'édition 2026. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/305571-cuba-salue-lorganisation-de-la-coupe-du-monde-de-football-par-le-qatar>



Radio Habana Cuba